
Nach unserem Erkenntnisstand wurde dem Sportverein SG Aufbau /Tasmania Halle e.V. zum 
Ende der laufenden Spielzeit der Pachtvertrag gekündigt. Deshalb fragen wir: 
 

1. Ist der Stadt Halle (Saale) bekannt, ob das Gelände weiterhin als Sportstätte halleschen 
Vereinen zur Verfügung steht bzw. was ist der eigentliche Grund der Kündigung? 

 
2. Hat die Stadt Halle (Saale) bereits Gespräche mit dem betroffenen  Verein geführt, um 

eine Lösung herbeizuführen? Wenn ja, welche Lösung wurde zusammen mit dem Verein 
gefunden? 
 

3. Hält die Stadt Halle (Saale) die vorhandenen Sportstätten für ausreichend, um langfristig 
die Vielfalt in der Vereinslandschaft zu erhalten? 
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